

BEXBACH

Beim Galileo-Konzert war Rock Trumpf

Ein schwungvolles musikalisches Programm aus Rock, Pop, Jazz und Klassik erlebten die Zuhörer beim Sommerkonzert der Galileo-Schule Bexbach. Schüler, Eltern und Lehrer präsentierten am Freitagabend in der Cafeteria ihr musikalisches Können und bekamen dafür vom begeisterten Publikum viel Beifall. Die musikalische Gesamtleitung hatte Musiklehrerin Ulrike Thilmanny-Jeske. Das Sommerkonzert sei „einer der kulturellen Höhepunkte im Schulleben“, betonte Schulleiterin Gaby Schwartz bei der Begrüßung.

< Bericht folgt *re*